

Sektion Balsthal

## Nicht zu gross und dennoch Geschichte geschrieben



Daniel Bloch,  
Präsident Sektion  
Balsthal

Die Sektion Balsthal umfasst die Amtei Thal-Gäu und hat insgesamt 174 Mitglieder (Stand 1. Juni 2022). Obschon die Sektion Balsthal nicht allzu gross ist, hat sie bereits vor Jahren «Geschichte» geschrieben. Zusammen mit einem überparteilichen Komitee fand am 26. März 1999 in Balsthal der «Rösslitag» statt. Über 600 Personen versammelten sich vor dem Gasthof «Rössli» in Balsthal und demonstrierten gegen die Politik in Solothurn. Sie demonstrier-

ten gegen eine Abstimmung, welche vorsah, das Oberamt Thal-Gäu nach Olten zu verlegen und die Amtschreiberei Thal-Gäu in Balsthal zu einer Filiale umzufunktionieren. Zum ersten Mal seit 1830 wurde so vom einfachen «Landvolk» demonstriert. Die Abstimmung gewann das Volk. Heute ist es fast nicht anders, da erneut das Oberamt ins «Visier» geraten ist und momentan eine Überprüfung läuft.

Der Staatspersonal-Verband ist mit seinen Sektionen und den Mitgliedern, darunter auch die Sektion Balsthal, ein wichtiges Sprachrohr, welches sich für die Anliegen der Mitglieder einsetzt (u.a. bei GAV Verhandlungen).

Die Sektion Balsthal ist eine Sektion, in deren Vorstand verschiedene Bereiche vertreten sind. Der Vorstand besteht aus Daniel Bloch, Präsident (Oberamt); Rolf Eggenschwiler, Vizepräsident (KESB); Chiara Ciurlia, Aktuarin (Betreibungsamt); Chantal Meier, Kassiererin (Kaufsabteilung); Monika Meier, Beisitzerin (Zivilstandsamt); Simone Frei, Beisitzerin (Richteramt); Michael Schenker, Beisitzer (Veranlagungsbehörde); Joshua Huber, Beisitzer (Kreisförster); Andreas Sigrist, Beisitzer (NSNW) und Markus Hofer (Zivilschutz-Kompetenzzentrum).

Während des Jahres finden verschiedene Anlässe der Sektion statt. Zum einen ist dies die Generalversammlung, welche abwechslungsweise im Thal



Der Vorstand (von links): Markus Hofer, Chantal Meier, Monika Meier, Simone Frei, Michael Schenker, Daniel Bloch, Rolf Eggenschwiler, Chiara Ciurlia, Andreas Sigrist und Joshua Huber.

## Generalversammlung



und im Gäu durchgeführt wird. Die Generalversammlung ist immer gut besucht mit etwa 40 und 50 Teilnehmer. Wenn man bedenkt, dass in unserer Sektion 174 Mitglieder sind, ist dies eine beachtliche Quote an Teilnehmenden.

Unser Vorstand trifft sich etwa vier Mal im Jahr um Anliegen und Probleme innerhalb der Bereiche aufzunehmen, Termine zu planen und Anlässe zu organisieren. Wir haben den Vorteil, dass Mirco Müller, Präsident des Staatspersonal-Verbandes, ebenfalls in unserer Sektion ist und daher «unsere Wege» kurz sind.

Natürlich fehlt auch das Gesellige nicht in unserer Sektion. So findet jährlich ein Herbstanlass statt, an dem die Mitglieder an Führungen teilnehmen können oder gemütlich grilliert wird. Ebenso findet im November das traditionelle Jassen-Bowlen statt, an dem der «Plausch» im Vordergrund steht. Nach einem gemütlichen Abendessen darf jeder einen «Grittibänz» nach Hause nehmen.

Es ist schön, in diesem Vorstand und in dieser Sektion mitzuwirken. Wir können den Kantonsangestellten, welche noch nicht Mitglied in einer Sektion sind, dies nur empfehlen und freuen uns auf neue Mitglieder. ■



Herbstanlass